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本刊讯  在 2012年全国两会上，玖龙纸业（控股）

有限公司董事长张茵带来两个提案：《进一步加大废纸

资源回收利用、促进循环经济发展》和《进一步加大

对中小企业的扶持、促进中小企业健康发展》。

张茵建议：尽快建立一套统一有效的废纸分类回

收及利用标准，在行业中进行推广和普及。建议目前

对废纸分类回收分为 15类进行规范管理，视发展情况

再进一步细分。另外，建立一套系统化、规范化的废

纸回收利用体系。政府、回收打包厂和大型造纸厂共

同参与并推动此项工作；政府给予相关政策支持和引

导，规范行业管理；由回收打包厂和大型造纸厂联合

成立回收和再利用主体，这样无论市场价格高低，都

能保证废纸资源被稳定回收和利用，避免资源浪费。

张茵建议选取几个发达地区开展试点工作，积累

成功经验后再予以推广。这样，还可利用废纸回收体

系将废金属、废玻璃、废塑料、废橡胶等统筹考虑，

一并回收，分别加以利用；在系统化废纸回收利用体

系建设的初期阶段，建议国家能够参考发达国家的做

法，给予一定扶持政策。她建议在政府采购中对再生

纸的比例做一定规范性的要求，从政府层面鼓励和带

头使用再生纸，以促进废纸的回收利用，提高全社会

环保意识。

“中小企业能否健康发展，不仅是一个经济问题，

也是一个重大的民生问题，更是一个关乎和谐稳定的

社会问题，中小企业是国家未来的基石。”张茵建议，

成立专门的中小企业管理机构，促进对中小企业的系

统管理，优惠政策可以设定一定的“准入门槛”，帮助

中小企业做大做强。

美利股份开展

“面对面、心贴心、实打实服务职工在基层”活动

焦作瑞丰纸业改进化机浆生产线

通讯员王生辉报道  近日，美利股份“面对面、心

贴心、实打实服务职工在基层”活动动员会。

按照计划，活动于 3月初全面启动。各单位将分别

成立工作组，深入班组、岗位开展活动。从 3月中旬开

始至 6月，活动将集中开展走访调研活动，并于 9月底

前进行考核评价。

为了活动的顺利开展，公司工会成立了以工会主

席马建华为组长的领导小组，对各工会分会开展活动

进行指导、督导和考核。公司工会要求，各级工会干

部要积极参与到活动中来，明确服务重点，层层推进，

抓出实效；要深入车间、班组、岗位，把侧重点放在

相对劳动强度大、困难职工多、劳动关系矛盾突出的

车间、班组、岗位和一些因公致残、因病致困等困难

职工身上。

通讯员李和平报道  焦作瑞丰纸业 APMP 杨木化机

浆生产线系引进奥地利安德里茨公司的世界一流生产线，

但随着生产的长期磨合，系统的瑕疵也不时显露出来，

为使生产连续安全高效运行，公司技改小组创新理念，

大胆实践，对该系统工艺进行优化。以生产副总经理魏

继国为组长的革新小组，不断创新理论与实践结合的新

路子，通过工艺优化，实现了生产的高效安全运行，获

得了良好的经济效益。

公司生产技术部联合车间工艺人员，先后对化机浆

生产线双脱水螺旋筛板、MSD 入口筛板和1＃ MSD 扭矩

进行了工艺优化，为生产创造了良好的先决条件。工艺

人员改进了双脱水螺旋筛板的结构设计，由原来的圆孔

和长条孔改为倒锥圆孔，并增大 MSD 入口筛板的筛孔

尺寸。改造后，木片洗涤的脱水效率及木片的洁净度显

著提高，解决了易堵塞、跑冒滴漏问题；将1＃ MSD 扭

矩由65 kN · m 提高到100 kN · m，大大增强了木片的撕

裂效果，同时化学品的渗透性随之明显增强，如过氧化

氢单耗从月均62 kg 降为56 kg，有效地降低了化学品的

使用量，提高了整机生产效率。
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